
Ratsherr Ruge hinterfragt die Finanzierung einer Geschäftsstelle, bei der nicht klar sei, was 

diese eigentlich tut. Das Thema sei auch im Finanz- und Rechnungsprüfungsausschuss an-

gesprochen worden. Man habe um eine entsprechende Stellungnahme gebeten. Die Zu-

stimmung der FDP-Ratsfraktion erfolge im Vertrauen darauf, dass diese auch übermittelt wird. 

 


